
 
高等部３年生の進路状況 
 高等部３年生２０名が３月１１日に卒業式を迎えます。生徒たちは４月からの新生活に向

けて、夢と希望に胸を膨らませています。 

 今年度は昨年度末からの新型コロナウィルス感染対策による、休校、分散登校等の影響

で思うように実習等が進められない中、保護者の皆様には多大なるご理解とご協力をいた

だきました。ここに深く感謝、御礼申し上げます。 

卒業生２０名の進路状況をご報告いたします。 

 

福祉事業所利用予定者（ １８ 名） 

事業形態 活動内容 活動場所 

生活介護 機能訓練、余暇活動等 大磯町 

生活介護 歩行、機能訓練、受注作業等 大磯町 平塚市 

生活介護 園芸作業、機能訓練、芸術活動等 平塚市 

生活介護 歩行、機能訓練、音楽療法等 平塚市 

生活介護 園芸作業、機能訓練、受注作業等 平塚市 

生活介護 園芸作業、受注作業等 秦野市 

生活介護 歩行、余暇活動、軽作業等 伊勢原市 平塚市 

生活介護 歩行、余暇活動 伊勢原市 

生活介護 歩行、軽作業等 平塚市 

生活介護 歩行、受注作業、園芸作業等 平塚市 

地域活動支援センター 自主製品の製作、受注作業等 平塚市 

就労継続支援Ｂ型 受注作業 平塚市 

就労継続支援Ｂ型 野菜の袋詰め、ゴルフボール洗い等 平塚市 

就労継続支援Ｂ型 野菜の袋詰め、ゴルフボール洗い等 平塚市 

就労継続支援Ｂ型 受注作業 平塚市 

移行支援事業所 受注作業、ビジネスマナー等 平塚市 

移行支援事業所 受注作業、ビジネスマナー等 伊勢原市 

自立支援事業所 ビジネスマナー、軽作業等 平塚市 

 

企業就労予定者（ ２ 名） 

働く場所 作業内容 就業場所 

ドラッグストア 品出し、陳列 平塚市 

製造業 部品組立 平塚市 
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高等部１・２年生の実習 
今年度は、高等部１,２年生の高等部現場実習・校内実習・職場体験実習においても、緊急事態宣言の発出や新

型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、例年とは異なる流れで進めていかざるを得ませんでした。次年度以降

も、実習先の受け入れ状況によって、実習の回数や日数が変わってくることや、社会情勢によっては実施が難しくなる

ことも考えられます。 

企業や福祉事業所にとってもこの一年、コロナ禍で稼働していくことは大変なご苦労があり、様々な感染防止対策

を施している様子を訪問する先々で目にしました。時差出勤や時間差昼食、ボードや飛沫防止フィルムの設置など、

とても工夫されています。また、活動が止まらないようにと、新たな受注作業や創作活動を用意すべく奔走する姿には

頭が下がる思いでした。コロナ禍の先の見通しの持ちにくい状況の中、本人、保護者の皆様が卒業後の進路に不安

を感じていることにも理解を示してくださり、実習の受け入れに関して前向きな返事をいただいています。 

こうして学校とは違う環境下で感染防止に気を付けながら活動や仕事に取り組むことも、社会に出てからの大切

な力になります。活動することに制約の多い日々ですが、そのような中で身を守りつつ 

前に進む力を付けていってほしいと願っています。今後も、子どもたち、保護者の皆様が 

安心して実習に取り組め、卒業後の進路決定ができるように、企業や福祉事業所と連携 

しながら取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

湘南ひらつか福祉事業所合同説明会・見学会 
『湘南ひらつか福祉事業所合同説明会・福祉事業所見学会』は、平塚市内の福祉事業所の情報や活動状況を

直接聞いたり、見学できたりする貴重な機会ということで、本校からも毎年、高等部をはじめ、小学部、中学部の保護

者の方々が多く参加されています。高等部になると１年の段階から進路面談が始まります。話の中で、小学部低学年

のころから毎年見学を重ね、ほとんどの福祉事業所を見学し終えました、という保護者の方もいらして「素晴らしいな

ぁ」と感心しています。平塚市内には多くの福祉事業所があるので、説明会や見学会に参加して、毎年数か所ずつで

も実際に目にして、そこでの生活や求められるスキルをイメージしておくと良いと思います。 

今年度は、多くの人が一堂に会することを避けるために、中止や縮小という形での実施になり、進路を考える上で

の情報収集の場が減ったことで不安を感じられたことと思います。今現在も緊急事態宣言が発出されている状況が

続いており、今後の活動についても見通しが立てにくい状況にありますが、そのような中で次年度の『福祉事業所合

同説明会』の持ち方について実行委員が中心となって考えています。今までのように皆さんが一堂に会する形では

なく、コロナ禍でも必要な情報を取り入れられる新しい開催の形について検討中です。詳しいことが決まりましたらご

連絡をさせていただきますので、ぜひご参加いただければと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新しい形の説明会 今までの形の説明会 

検討中 


